



八坂の夏祭り

7月8日(日)から15日(日)にかけて、八坂の夏祭りが開催されました。笛と太鼓の音が響き渡るなか、豪壮な山車の曳廻しが行われ、花山コンテストでは7台の山車が勢いよく駅前広場を駆け上がり、多くの観客を魅了しました。



職場体験学習（西中学校）

7月4日(水)から6日(金)まで、西中学校の2年生が学校を離れ、市内66か所の事業所のご協力をいただき、体験学習を行いました。

図書館では、2人の生徒が本の貸し出しや配架などの仕事を一生懸命頑張りました。

働くことの意義そしてその大変さを実感した3日間となりました。



▲図書館での職場体験学習の様子

ばらの花
流れ流れて大海原
中山雅友・東四

昭和の風
昭和の香とて薔薇を恋ふ
榎島弘子・中四

そろそろと
薔薇に鉄を入れにけり
小林勝男・中四

母と云ふ
肩書き付いて髪洗ふ
中澤文珠・杉戸町

いとほしむ
白髪ばかりの髪洗ふ
鶴野美子・中五

平凡に
過ぎゆく日々や髪洗う
石巻やす子・中二

喪の服を
卯の花腐し濡らす夜
山下徳義・東五

若草俳句会

「卯の花腐し・髪洗う・薔薇」





地域ぐるみで 子どもの安全を守る！

教育委員会学校教育課

今年度も、全国各地で登校時間中における児童・生徒の尊い命が失われる交通事故が発生しています。

市でも事故防止に向け、各小・中学校や教育委員会では、児童・生徒への安全指導を徹底するとともに、スクールガード・リーダーを中心とした地域ぐるみの子どもの見守り活動に、多くの方々のご協力をいただいている。

7月4日(水)には、スクールガード・リーダー連絡会およびスクールガード研修会を開催し、幸手警察署生活安全課長、埼玉県警察本部「ひまわり」のみなさんにご指導をいただきました。

また、各地区的スクールガード・リーダーからは、「消防団にも協力をお願いしている」、「地域の防犯隊に協力をいただいている」、「一緒に子どもと通学路を歩いている」、「子どもにいつもの笑顔があるかを見て回っている」、「地区内の当番箇所すべてを回っている」などの報告をいただきました。

教育委員会では、学校の安全教育のなお一層の推進を図りつつ、引き続き子どもの安全を見守る活動について、地域のみなさまとともに進めてまいります。



▲スクールガード・リーダー連絡会
およびスクールガード研修会の様子



七夕集会

7月6日(金)吉田幼稚園で七夕集会が行われました。織姫と彦星のお話を聞いたり、ゲームをしたりと七夕を楽しみました。みんなの願い、届きますように！



薬物乱用防止教室

7月10日(火)さかえ小学校で、埼玉県警本部非行防止指導班「あおぞら」のみなさんによる薬物乱用防止教室が行われました。参加した4年生から6年生の児童は、ロールプレイングなどを交えながら、薬物乱用の防止についての正しい知識を身につけました。

燎原短歌会

木洩れ日の無数のリング

地にありて

金環日食の

小宇宙見ゆ

大熊昭子・東五

鉱毒の過去を

しづめて谷中湖は

かがみのやうな

真水をたたふ

尾上喜子・栄六

吹く風のしづけさ

たかむらの

搖るる光を

踏みて立ちをり

苔むせる

ひめゆり部隊の壕の前

あふるる供花に

螢のきらめきて

枕辺の箱に

小雨降りつぐ

桑島正江・東四

森の中なる

耳元を過ぐ

萬葉のひとのささやき

明日香路の

心地に眠る

中村孝子・南三

風はやさしく

耳元を過ぐ
石塚順子・北三